



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Verdacht der Drogenfahrt

Halberstadt - Am 19.03.2023 überquerte ein 21-jähriger mit einem E-Scooter gegen 14:45 Uhr die Richard-Wagner-Straße in Richtung Eike-von-Repgow-Straße, wo ihn die Beamten zu Fuß verfolgten und stellen konnten. Ein Drogenschnelltest reagierte bei dem 21-jährigen positiv. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den Mann ein, ließen ihm eine Blutprobe entnehmen und untersagten ihm die Weiterfahrt.

Unfallflüchtigen gestellt

Halberstadt - Am 20.03.2023 befuhr ein 28-jähriger mit einem Pkw Honda die Landesstraße 24 aus Richtung Halberstadt kommend in Richtung der Bundesstraße 79. Gegen 05:40 Uhr verlor er die Kontrolle über das Fahrzeug und prallte gegen die Leitplanke. Anschließend verließ der Mann pflichtwidrig zu Fuß den Unfallort. Die Beamten konnten den 28-jährigen unweit der Unfallstelle in Richtung Halberstadt gehend feststellen. Ein Drogenschnelltest reagierte bei dem Mann positiv. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen unerlaubten Entfernens vom Unfallort gegen den 28-jährigen ein und ließen ihm eine Blutprobe entnehmen.

Unfallflucht dank Zeugin geklärt

Thale - Am 19.03.2023 fuhr ein 39-jähriger mit einem Pkw Skoda im Willi-Bredel-Ring aus einer Parklücke des dortigen Parkplatzes. Dabei streifte er einen Pkw VW, sodass dieser beschädigt wurde. Anschließend verließ der 39-jährige pflichtwidrig den Unfallort. Dank einer aufmerksamen Zeugin konnte der 39-jährige schnell ermittelt werden. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen unerlaubten Entfernens vom Unfallort gegen den Mann, der die Tat einräumte, ein. Die Polizei bedankt sich in diesem Zusammenhang bei der aufmerksamen Zeugin.

Zeugen nach Unfallflucht gesucht

Thale - Am 19.03.2023 befuhr ein bislang Unbekannter mit einem Fahrzeug die Heinrich-Heine-Straße, wobei er gegen 18:40 Uhr mit zwei geparkten Fahrzeugen kollidierte. Dabei wurden ein VW Polo und ein VW Golf beschädigt. Anschließend verließ der Unfallverursacher pflichtwidrig den Unfallort. Die Beamten leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen unerlaubten Entfernens vom Unfallort ein und suchen Zeugen zum Vorfall. Ersten Erkenntnissen zufolge kann nicht ausgeschlossen werden, dass es sich bei dem Unfallverursacher um einen Rentner handelt, der mit einem grauen Kleinwagen der Marke Opel unterwegs war.

Sachdienliche Hinweise erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter Telefon 03941/674-293.

Von der Fahrbahn abgekommen

Wernigerode - Am 19.03.2023 befuhr ein 24-jähriger mit einem Pkw Renault die Ilseburger Straße. Gegen 18:15 Uhr kam er aus bislang ungeklärter Ursache nach links von der Fahrbahn ab, fuhr ca. 45 m über eine Grünfläche und prallte gegen ein Betonschild. Dabei verletzte sich der Mann leicht, sodass er durch den Rettungsdienst ins Klinikum gebracht wurde. Am Renault entstand augenscheinlich wirtschaftlicher Totalschaden.

Radfahrer leicht verletzt

Westerhausen - Am 19.03.2023 verletzte sich ein 59-jähriger infolge eines Verkehrsunfalls leicht.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand fuhr eine 21-jährige mit einem VW Polo die Friedhofstraße, um gegen 17:55 Uhr in die Straße des Friedens abzubiegen. Dabei stieß sie mit dem Radfahrer, der zu diesem Zeitpunkt den Gehweg befuhr, zusammen. Der 59-jährige verletzte sich durch den Zusammenstoß leicht, sodass er durch den Rettungsdienst ins Klinikum gebracht wurde.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de